

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和4年5月号

文責：校長

ホームページQRコード



校舎4階 1年3組から見える風景



4月1日、本校に着任し、2日に校舎内を巡回したときに見えた風景です。吹上中生にとっては当たり前風景かもしれませんが、初めて訪れた人にとっては、この満開の桜に青空、市内を一望できる景色は感動そのものです。生徒たちは、このような恵まれた環境の中、学習に運動にと打ち込むことができ、大変幸せだと思います。「この景色に負けない最高の学校になるよう頑張らなくては」と心に決めた瞬間でもありました。

吹上中生全員がリーダー！

4月13日の全校集会で、前期学級委員を任命いたしましたので、ご紹介いたします。

- 1年1組 ○○ ○○・○○ ○○
- 2組 ○○ ○○・○○ ○○
- 3組 ○○ ○○・○○ ○○
- 2年1組 ○○ ○○・○○ ○○
- 2組 ○○ ○○・○○ ○○
- 3年1組 ○○ ○○・○○ ○○
- 2組 ○○ ○○・○○ ○○
- 3組 ○○ ○○・○○ ○○



学級・学年、そして吹上中を更に良くするためにリーダーシップを発揮するようお願いしました。また、学級委員をサポートしたり、相手の立場に立って自ら考え行動したりすることもリーダーシップを発揮していることとなります。「吹上中は全員がリーダーとなって頑張ってもらいたい」と全生徒に伝えました。

新入生歓迎会・部活動紹介



生徒会長あいさつ
○○○○さん

新入生代表の言葉
○○○○さん

4月13日に新入生歓迎会・部活動紹介がありました。例年ですと、1年生の目の前で、実際に活動をしたり、紹介したりする部活動紹介ですが、コロナ禍ということもあり、動画での紹介となりました。しかし、動画には動画の良さがあり、各部とも趣向を凝らして楽しく分かりやすく紹介してくれました。また、生徒会役員による学校紹介があり、1日の流れ、授業や学校行事、地域との関わりなどの説明をしてもらいました。何よりも「分からないことがあったら、何でも私たちに聞いてください。」という生徒会長の言葉が、1年生にとっては大変心強かったのではないかと思います。

PTA本部役員の皆様、お世話になりました。また、お願いいたします。

ご退任された旧PTA本部役員の皆様

令和4年度PTA本部役員の皆様



○○○○様、○○○○様、○○○○様、○○○○様

会長	○○ ○○	庶務	○○ ○○
副会長	○○ ○○	庶務	○○ ○○
副会長	○○ ○○	庶務	○○ ○○
副会長	○○ ○○	会計	○○ ○○
庶務	○○ ○○	会計	○○ ○○
庶務	○○ ○○	会計	○○ ○○



栃木支部大会の結果 (4/16~30)



【男子ソフトテニス部】 4月16日(土)
 個人戦 ○○○○・○○○○ ベスト16
 団体戦 1回戦敗退 1-2(vs岩舟)



【女子ソフトテニス部】 4月16日(土)
 個人戦 ○○○○・○○○○ ベスト16
 団体戦 1回戦敗退 1-2(vs寺尾)

【ハンドボール部】 4月17日(日)
 準優勝 14-3(vs東陽)、11-11(vs大平南)、9-10(vs大平)



【卓球部】 4月23日(土)
 団体戦 第5位
 個人戦 シングルス ○○○○ ベスト8、○○○○ ベスト16

【男子バレーボール部】 4月23日(土)
 第3位 予選リーグ 1-1(vs大平南)、2-1(vs東陽)
 決勝トーナメント 0-2(vs都賀)



【女子バレーボール部】 4月23日(土)
 予選リーグ2敗 0-1(vs大平南)、0-1(vs皆川)
 午後は交流戦に部員全員出場



【野球部】 4月24日(日)
 🏆 優勝 栃木西・吹上合同チーム
 準決勝 2-0(vs栃木東)、決勝 8-1(vs東陽)



【バドミントン部】 4月30日(土)
 🏆 団体戦 優勝 3-0(vs東陽)、2-1(vs寺尾)
 3年男子シングルス 準優勝 ○○○○、第3位 ○○○○
 3年男子ダブルス 🏆 優勝 ○○○○・○○○○、準優勝 ○○○○・○○○○
 第3位 ○○○○・○○○○、○○○○・○○○○
 2年男子シングルス 準優勝 ○○○○、第3位 ○○○○○○○○
 2年男子ダブルス 第3位 ○○○○・○○○○
 3年女子シングルス 🏆 優勝 ○○○○



吹上1号線～朝の登校の様子～



毎朝の登校時に、吹上1号線の吹上中入り口T字路で教頭、大和屋酒店横T字路で校長が立哨指導をしています。通勤時間帯である朝は交通量が非常に多いのですが、ほとんどの地域の皆様は、生徒が学校方面に右折する際、教頭の横断旗の合図で止まってくださったり、生徒の横を徐行運転で通過してくださったりしています。制限速度は時速30kmですが、猛スピードで横を通過していく車がいることも事実です。日頃より、生徒たちには自分自身で命を守るために、並進禁止や一時停止遵守、ヘルメット着用等と呼ばかれています。毎年、残念ながら数件の事故が起きています。

さて、交通事故の被害者にならないよう十分気を付けなければならないのはもちろんですが、ご存じのとおり、自転車は軽車両扱いであり、加害者にもなり得ることがあります。道路交通法の改正により、自転車の罰則も厳しくなり、多くの自治体が自転車損害賠償責任保険等への加入を義務付けるなど加入促進が図られているところです。

4月当初は、好意で止まってくださっている車の横をふらふらと通過する1年生の姿をよく見かけ、心配でずっと目で追っていることが何度もありました。お子様が被害者はもちろんのこと、加害者にもならないよう、学校でも十分指導をしていますが、ご家庭でもお話しいただいたり、保険に加入したりするなど、万が一に備えていただけたらと思います。